



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

Actuaciones en el río Segura. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Las Torres de Cotillas.

22.marzo.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Las Torres de Cotillas, Francisco Jesús López. En este encuentro han tratado algunos temas de relevancia, entre los que destacan las posibles actuaciones que la CHS podría acometer en el río Segura a su paso por este municipio.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes